

# DRACHENFLITZER

## ALPINE COASTER

Die Hauptattraktion des Familienparks ist der Alpine Coaster Drachenflitzer. 45 Schlitten warten auf Fahrgäste, die rasante Abfahrten lieben. Von ganz oben geht es über drei spektakuläre Kreisel (bis zu 25m Höhe), zahlreiche Kurven und Brücken, die 2000 Meter lange Piste in Windeseile den Berg hinauf und hinab.

The main attraction of the family park is the Alpine Coaster Drachenflitzer. 45 colourful toboggans await passengers with the need for speed. From the very top, the 1.355-metre-long run goes down the mountain in a flash via three spectacular spirals (up to 25m high), numerous curves and bridges.



## ADVENTUREGOLF MINIGOLF

Die 18 Löcher des neuen Adventure Golfplatzes sind eine spannende Herausforderung für Groß und Klein. Die Bahnen sind für Spieler aller Fähigkeiten geeignet und bieten Spaß für die ganze Familie. Zahlreiche Hindernisse, wie Wasserläufe, Tunnel und Rampen, machen das Spiel so richtig interessant.

The new 18 hole Adventure Golf Course with its stunning surroundings poses an exciting challenge and is a great way to spend time with the whole family. The course is suitable for players of all levels and ages. Numerous obstacles, such as water, bunkers, tunnels and ramps, add excitement to each hole.



**Drachenherz**  
SPEIS & TRANK

Drachenherzlich Willkommen!

DRACHENHERZ – SPEIS & TRANK • IM HERZEN DES DRACENTALS  
Kirchen, Oberau 534 • A – 6311 Wildschönau  
+43 5339 297 0070 | [reservierung@drachenherz.at](mailto:reservierung@drachenherz.at)

[www.drachenherz.at](http://www.drachenherz.at)



## DRACENTAL IM WINTER

### DRACENTAL IN WINTER

Auch im Winter wird im Familienpark viel geboten. Ob eine spektakuläre Fahrt mit dem Drachenflitzer (bei Tag und auch im Dunkeln), ein paar Runden drehen auf dem Eislaufplatz, Eisstockschießen, oder ein Besuch im 5D Kino – für Unterhaltung ist gesorgt. Fürs Eisstockschießen bitte um Voranmeldung.

The family park also has a lot to offer during winter time. Whether it's a spectacular ride on the Alpine Coaster(day or night), a few laps on the ice skating rink, curling or a visit at the 5D cinema – entertainment is guaranteed. Curling is possible with advanced booking.

# DRACENTAL

WILDSCHÖNAU

GANZJÄHRIG  
GEÖFFNET!  
OPEN ALL YEAR!



## FAMILIENPARK DRACENTAL WILDSCHÖNAU

[DRACENTAL.at](http://DRACENTAL.at)



# SPIEL & SPASS FÜR GROSS & KLEIN

GAMES & FUN FOR YOUNG AND OLD

Willkommen im Familienpark Drachental! Hier erleben Sie aufregende Abenteuer – und das unabhängig von der Saison. Denn er hat ganzjährig geöffnet und verzaubert alle mit actionreichen Attraktionen.

Welcome to the Drachental Family Park! Here you can experience exciting adventures – regardless of the time of the year. It is open all year round and enchants everyone with action-packed attractions.

## DIE HIGHLIGHTS | THE HIGHLIGHTS

- Alpine Coaster „Drachenflitzer“
- Adventuregolf
- XL Tube Jump
- Biketrails & Pumptrack
- Go-Cart-Strecke
- Motorikpark
- Trampolin & Sprungturm mit Bagjump
- Stockschießen
- Funcourt für Ballsport
- 5D-Kino
- Drachenturm mit Kugelbahn uvm.
- Winter: Eislaufplatz & Eisstockschießen
- Restaurant „Grisu“

GANZJÄHRIG  
GEÖFFNET!  
OPEN ALL YEAR!

UNSER FAMILIENPARK

OUR FAMILY PARK



TRAMPOLIN & SPRUNGTURM  
TRAMPOLINE & JUMP TOWER



SPIELE-SEE  
PLAY LAKE



DRACHENTURM  
DRAGON TOWER



DRACHENTAL  
WILDSCHÖNAU



WILDSCHÖNAU

Tirol

Kirchen, Oberau 534 · A-6311 Wildschönau  
T. +43 5339 29700 · info@drachental.at

DRACHENTAL.at

